

# *Intensifican producción de materiales de la construcción*

---



La Habana, 20 sep (RHC) Las autoridades de la oriental provincia cubana de Camaguey adoptan medidas para intensificar la producción local de materiales de la construcción tras el paso del devastador huracán Irma.

Las principales acciones están encaminadas a estimular esa práctica en los municipios de Esmeralda, Sierra de Cubitas, Minas y Nuevitas, los cuales concentran el mayor número de afectaciones en el fondo habitacional.

De acuerdo al gobierno provincial se trata de acercar a los lugares con una situación crítica a la elaboración de elementos de pared, piso y techo sin obviar la calidad. (Fuente/Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141868-intensifican-produccion-de-materiales-de-la-construccion>



**Radio Habana Cuba**